



わくわく



向東小学校 第2学年 学年通信 令和6年4月24日 No.3



参観日がありました



たくさんのご参加，ありがとうございました。授業でのお子さんの様子はいかがだったでしょうか？頑張っていたことは，続くようにしっかり評価したり声掛けをしたりしていきましょう。また，課題だと感じられたところもあったと思います。そこは，学校と家庭で協力して力を付けていくことができたと思います。学級懇談会の中でもお話ししましたが，子供達に付けなくてはいけない大きな力は「話を最後までしっかり聞くこと」です。それは学力が付くこと，人間関係をより良くしていくことにつながります。学校の方でもしっかり指導していきますので，ご家庭の方でも，ベクトルを合わせた声掛けや指導をしていただけたら幸いです。今後とも，よろしくお願い致します。

2年1組

みんなが考えたあげはちようさんに届いたパーティーの招待状を交流しました。わくわくする招待状がたくさん出てきました！

2年2組

考えた気持ちを生かして音読しました。お面を付けるとあらあら不思議。気持ちが一気に風のゆうびんやさんに！



環境の変化や気温差などで，毎日疲れて帰っていると思います。夜は早めに休ませてください。また，学習用具や名札，はんかち，ティッシュなどの忘れ物があります。ご家庭の方でも声掛けや確認をお願いします。

